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Alexander Biber 
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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz bitten wir um die 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

- Wie ist der Sachstand der Entwicklung der Grünflächenmanagementsoftware, 

die in der Sitzung der letzten Sitzung des Umweltausschusses 2020 vorgestellt 

worden ist.  

- Wenn sie bereits in der Anwendung ist: Wie weit ist die Bestandserfassung 

erfolgt 

- Ist die Entwicklung mit Personal der Verwaltung erfolgt oder wurde auch 

Fremdleistung in Anspruch genommen 
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